

JOURNALIST

Koramil 0824/12 Kaliwates Bersama Muspika Pembinaan RT/RW, Sukseskan Pilkada dan Jaga Keamanan Jelang Nataru 2024

Siswandi - KALIWATES.JOURNALIST.CO.ID

Nov 5, 2024 - 11:33



JEMBER - Pada Senin, 4 November 2024, Koramil 0824/12 Kaliwates bersama Muspika Kecamatan Kaliwates menggelar acara silaturahmi dan pembinaan bagi seluruh Ketua RT Dan RW di Kelurahan Kaliwates.



Acara yang bertempat di Pendopo Kelurahan Kaliwates ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antar warga, serta memberikan arahan untuk mensukseskan Pilkada serentak 2024, sekaligus mengantisipasi keamanan menjelang Natal dan Tahun Baru.

Danramil 0824/12 Kaliwates, Kapten Inf Suwarno, turut memberikan arahan dalam kegiatan tersebut, bersama Camat Kaliwates Moch Suryadi, Kapolsek Kaliwates Kopol Nurhadi Suseno, dan anggota Komisi A DPRD Kabupaten Jember Moh. Holil Ashari. Mereka menekankan pentingnya sinergi dan peran aktif dari para Ketua RT/RW dalam menjaga keamanan lingkungan, khususnya menjelang Pilkada dan periode libur akhir tahun.

Danramil 0824/12 Kaliwates dalam wawancaranya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan yang rutin dilaksanakan dalam memelihara persatuan dan kesatuan warga.

Hal ini kita jadikan wahana pembinaan kepada para Ketua RT dan RW sebagai pilar terdepan dalam kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara. Tegas Danramil 0824/12 Kaliwates.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, dalam konfirmasi menyambut baik inisiatif pembinaan ini. Kita sangat mendukung "Upaya seperti ini adalah langkah nyata dalam menjaga stabilitas wilayah, terutama menjelang Pilkada dan perayaan Natal dan Tahun Baru. Kami, Kodim 0824/Jember selalu siap bekerja sama dengan semua pihak, termasuk RT/RW demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya.

Selain sambutan dari para tokoh, acara ini juga mencakup sesi tanya jawab, di mana Ketua RT/RW berdiskusi langsung mengenai permasalahan yang dihadapi di lapangan. Harapannya, kegiatan ini akan memperkuat koordinasi antara pemerintah, TNI, Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kelurahan Kaliwates. (pendim0824)